

INFORMACIÓN RELEVANTE

En atención a un requerimiento formulado el día de hoy por parte de la Superintendencia Financiera de Colombia, Grupo Argos S.A. se permite informar que la reunión mencionada por un medio de comunicación a la que asistieron un miembro de la Junta Directiva y el Presidente de la compañía con representantes de IHC, no tuvo por objeto recuperar la oferta pública de adquisición de acciones de Grupo Nutresa S.A. que expiró el pasado 18 de noviembre de 2022.

La reunión tuvo por finalidad sostener conversaciones con un inversionista que ha manifestado interés de invertir en el país y en sociedades en las cuales Grupo Argos S.A. es un accionista relevante, todo ello en beneficio de la compañía y de sus accionistas.

Medellín, 7 de diciembre de 2022